

LE FESTIVAL DE LA COMMUNICATION SANTÉ

Le Festival
de la Communication Santé,
**récompense les meilleures
campagnes de communication
santé de l'année.**

Deux journées, les 25 et 26 novembre
2016 à Deauville, vous conduisent
au cœur de la communication du secteur de santé,
de ses nouveautés, de ses innovations et de ses évolutions.

27ÈME ÉDITION
25 & 26
NOVEMBRE
2016
DEAUVILLE

Ne manquez pas ce rendez-vous incontournable !

**Vous réalisez une campagne de communication santé,
Vous développez un produit ou service innovant dans la santé :**

Venez présenter votre projet à nos jurys d'experts

**Vous êtes curieux de découvrir le Festival de la Communication Santé,
Les conférences sur les thèmes d'actualité santé vous intéressent,
Les rencontres et la convivialité de cet évènement vous attirent :**

Inscrivez-vous vite en tant que participant

**Vous souhaitez soutenir le Festival et bénéficier de sa visibilité
@festicomsante, @noeldominique, #FCSANTE ?**

Devenez sponsor, partenaire, ou exposant !

« Le Festival est un lieu d'échange et de partage.
Notre ambition est de montrer combien
il y a d'innovation dans le domaine
de la Communication Santé,
combien le réseau et la collaboration
sont source d'intelligence
collective »

**Dominique NOEL,
Présidente du Festival**

**LES CERVEAUX DE LA
COMMUNICATION SANTÉ
SE RETROUVENT AU #FCSANTE**

